
月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 宍戸邦夫 無所属
１．学校給食について
２．自治（まちづくり）基本条例について

１．教育長
   （市  長）
２．市　 長

2 山根温子 無所属 １．未来創造計画について 市　長

3 今村義照 あきの会 １．総合計画の見直しについて 市　長

4 亀岡　等 市民クラブ
１．柔道の必修化について
２．国保財政について

１　教育長
２　市　 長

5 水戸眞悟 絆
１．「ひろしま安芸高田神楽第一回東京公演」について
２．「安芸高田市環境基本計画」の具現化について
３．「成果給制度」の導入について

１．市 　長
２．市 　長
３．教育長

6 前重昌敬 絆

１．住民一人ひとりが生き生きと輝き、誇りと愛着を持ち暮らせるま
ちづくりについて
２．安芸高田市消防団活動の充実について
３．安芸高田市との姉妹都市提携について

市　長

7 金行哲昭 政友会
１．施政方針について
２．自殺者の対策について
３．市道 柳原線について

市　長

1 秋田雅朝 政友会
１．新規就農対策について
２．就農者の高齢化対策について
３．再生可能エネルギーの導入促進について

市　長

2 青原敏治 あきの会
１．支所機能について
２．お太助ワゴンの運用方法について

市　長

3 赤川三郎 新政会
１．道路網整備について
２．信号機の設置について

市　長

4 児玉史則 絆
１．国民健康保険の運営について
２．光ネットワーク導入効果について
３．通学時の安全確保について

市　長

5 入本和男 あきの会
１．福祉サービスについて
２．平成２３年度定期監査及び行政監査報告書について

市　長

6 塚本　近 新政会
１．新たな通信網（光ネット）の整備事業について
２．小学校規模適正化について

１．市   長
 ２．教育長

7 山本　優 絆
１．学習指導要領の改訂について
２．サッカーアカデミーの招致について
３．自然資源を活用した町づくりについて

１．教育長
２．市   長
３．市　 長
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項
答弁を

求める者

1 山根温子 無所属
１．新たな総合計画の策定について
２．小学校適正配置について

１．市  長
２．市　長
　教育長

2 宍戸邦夫 無所属 １．障がいのある人の就労支援（体制の充実）について 市　長

3 今村義照 あきの会
１．人事評価制度について
２．人事について

市  長

4 前川正昭 絆
１．合併特例債について
２．東日本大震災被災地への義援米について

市　長

5 金行哲昭 政友会
１．生活保護制度について
２．光ネットワークについて

市　長

6 石飛慶久 無所属
１．商店街の活性化について
２．「“食と酒”まち起こし協議会」について

市　長

1 前重昌敬 絆
１．JFAサッカーアカデミー誘致について
２．歩行者（通学路）、車両の安全確保対策について
３．広島県１級河川「油川」改修工事について

市　長

2 先川和幸 無所属
１．地域高規格道路 東広島高田道路の向原吉田道路について
２．横断歩道の音響式信号機の設置要望について

市　長

3 山本　優 絆
１．観光事業対策について
２．学校統合計画について

１．市　長
２．教育長

4 熊高昌三 無所属 １．公平な行政の推進について 市　長

5 秋田雅朝 政友会
１．「再生可能エネルギー」導入について
２．高齢化における営農対策について

市　長

6 青原敏治 あきの会
１．土師ダムサイクリングターミナル建て替えについて
２．国道５４号沿線の観光開発について
３．防災計画について

市　長

1 入本和男 あきの会
１．広報あきたかた５月号の浜田市長のインタビューについて
２．安芸高田市学校規模適正化推進計画について

１．市　長
２．教育長

2 赤川三郎 新政会 １．有害鳥獣対策について 市　長

3 児玉史則 絆 １．教育行政について
市　長
教育長

6月14日
（木）

6月15日
（金）
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項
答弁を

求める者

1 今村　義照 あきの会 1．行政評価システムの完全構築を目指すことについて 市長

2 宍戸　邦夫 無所属
1．国民健康保険の運営について
2．安全・安心（災害に強い）まちづくりについて

市長

3 水戸　眞悟 絆

1．平成25年度予算編成について
2．地域高規格道路東広島高田道路と主要地方道吉田邑南線につ
いて
3．林道小谷亀谷線開設について
4．美土里支所周辺拠点整備構想について
5．旧美土里町給食センターを始めとした旧給食センター並びに北
生公民館について

1～4．市長
5．教育長

4 金行　哲昭 政友会
1．光ネットワーク整備と活用について
2．国民健康保険について
3．学校規模適正化について

1～2．市長
3．市長・教育長

5 先川　和幸 無所属 1．本市の防災対策について 市長

6 青原　敏治 あきの会 1．土師ダムグラウンドゴルフ場の今後の運営方法について 市長

7 石飛　慶久 無所属 1．まちづくりについて 市長

1 大下　正幸 あきの会

1．通学路の安全点検について
2．吉田邑南線の道路改良について
3．いじめ、不登校について
4．地域振興への若者の参画について

1．市長・教育長
2．市長

3．教育長
4．市長

2 山本　優 絆

1．光通信網整備について
2．自然エネルギーの活用について
3．上下水道の整備について
4．土師ダムグラウンドゴルフ場の管理、使用について

市長

3 児玉　史則 絆
1．財政健全化計画について
2．市民総ヘルパー構想について

市長

4 山根　温子 無所属

1．プラチナ世代や住民の力をさらに活かす仕組みづくりを
2．地域行事と市の行事、市民目線に立った事業実施と効果の検
証及
    び課題は
3．市民総ヘルパー構想の展開の拡大は

市長

5 熊高　昌三 無所属

1．市職員の能力発揮について
2．本市の人口推移と住宅施策について
3．経済対策について
4．自主・自立を促す教育について

1～3．市長
4．教育長

6 入本　和男 あきの会

1．54号線に道の駅を
2．行政嘱託員について
3．地域づくりについて
4．選挙活動員について

市長

9月13日
（木）
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項
答弁を

求める者

1 宍戸　邦夫 無所属
１、安芸高田市総合計画の策定について
２、国民健康保険（国保）財政安定化の取り組みについて

市長

2 前重　昌敬 絆
１、プロサッカーチームサンフレッチェ広島マザータウンを活かした
交流活動の推進、若者定住対策について

市長、
教育長

3 青原　敏治 あきの会
１、道の駅誘致について
２．土師ダムサイクリングターミナルの宿泊施設について
３、土師ダムのグラウンドゴルフ場のトイレ・受付所について

市長

4 大下　正幸 あきの会 １、通学路の安全点検について
市長、
教育長

5 秋田　雅朝 政友会 １、持続可能な地域農業の振興対策について 市長

6 金行　哲昭 政友会
１、来年度の予算編成について
２、JR芸備線について
３、学校事故について

１、市長
２、市長

３、教育長

1 山本　優 絆
１、自主防災組織の現状と課題、対策について
２、人口増加対策について

市長

2 熊高　昌三 無所属

１、高齢者予防介護への取り組みについて
２、地域農業への支援について
３、保育所待機児童について
４、市内各支所機能について
５、自主財源について

市長
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